

résidences immobilier

Cette propriété exceptionnelle située dans le quartier le plus prisé de Villefranche-sur-mer fait face à la baie et à la vieille ville de Villefranche-sur-Mer. A 5 minutes du centre ville et de Beaulieu-sur-mer.La villa principale et la maison d'amis, toutes d'eux à l'architecture contemporaine, offrent une surface totale de 1100 m2 et sont harmonieusement implantées sur un terrain plat de plus 4000 m2 entièrement réaménagé et complanté d'essences rares et méditerranéennes.La villa principale est une création unique et exclusive. Dessinée par un architecte de renom dans un style résolument ...

This exceptional property located in the most sought after area of Villefranche-sur-Mer faces the bay and the old town of Villefranche-sur-Mer. 5 minutes from downtown and Beaulieu-sur-Mer. The main villa and the guest house, all of them of contemporary architecture, offer a total surface of 1100 sqm and are harmoniously implanted on a flat land of more than 4000 m2 entirely landscaped and planted with rare and Mediterranean species. The main villa is a unique and exclusive creation. Designed by a renowned architect in a truly contemporary style, it combines noble and different materials such ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT Contacter l'agence





